



Cabildo y Fundación Proyecto Don Bosco dan una segunda oportunidad a los jóvenes con una Escuela Prelaboral

El consejero de Empleo, Leopoldo Benjumea; y el director territorial de la Fundación, Miguel Ángel Rojas, firmaron hoy un convenio de colaboración

Tenerife – 08/03/2017. El Cabildo de Tenerife, a través de la Fundación Insular para la Formación, el Empleo y el Desarrollo Empresarial (Fifede), y la Fundación Proyecto Don Bosco, han firmado hoy miércoles [día 8], un convenio para poner en marcha una Escuela Prelaboral que permitirá desarrollar las condiciones personales y sociales de jóvenes de 16 a 20 años que, por diferentes causas, viven situaciones de exclusión o vulnerabilidad social y no están preparados para entrar en un proyecto de empleo y cumplir sus exigencias. Esta iniciativa cuenta con un presupuesto de 31.500 euros, forma parte del Marco Estratégico de Desarrollo Insular (MEDI), y está cofinanciada por el Fondo de Desarrollo de Canarias (FDCAN).

El convenio, que fue ratificado por el consejero insular de Empleo, Leopoldo Benjumea; y el director territorial de la Fundación Proyecto Don Bosco, Miguel Ángel Rojas; posibilitará que los jóvenes adquieran competencias básicas que les permitan desenvolverse con garantías en su vida cotidiana e inicien, posteriormente, un itinerario profesional en otro tipo de programas, como formativos o de orientación laboral.

La Escuela Prelaboral pretende neutralizar la situación de riesgo o exclusión social que viven los menores y jóvenes participantes, con un plan de intervención integral que contempla diferentes actividades que se adapten a las características, intereses y posibilidades de los jóvenes.

En este sentido, Leopoldo Benjumea indicó que se trata de un proyecto experimental “que esperamos poder ampliarlo a la estructura del programa de inserción Barrios por el Empleo. Juntos más fuertes, que cuenta con 31 nodos en toda la Isla”. De igual modo, apuntó que también estudiarán la posibilidad de ampliar la franja de edad a mayores de 45 años”.

En el marco de este programa, que se ejecutará desde el mes de abril hasta noviembre, en un centro de la Fundación Proyecto Don Bosco ubicado en Taco, y en el que participarán

Gabinete de Prensa
T: +34 922 239 510
F: +34 922 239 779
prensa@tenerife.es

 @PrensaTenerife
 Cabildo de Tenerife (Prensa)
www.diariodetenerife.info
www.canaltenerifetv.com
www.tenerife.es



ÁREA DE EMPLEO, COMERCIO, INDUSTRIA Y DESARROLLO ECONÓMICO

EMPLEO

dieciséis jóvenes, se llevarán a cabo diferentes acciones para desarrollar las competencias clave, sociopersonales, prelaborales y cívicas de los participantes.

Por su parte, Miguel Ángel Rojas afirmó que “este proyecto va a inculcar seguridad a los participantes, se preocupa e índice en sus competencias sociales y cívicas. Necesitamos mejorar la seguridad y la estabilidad emocional, trabajando en esta competencias”. Indicó que los jóvenes participantes podrán “reincorporarse al sistema educativo o intentar insertarse en el mercado laboral”.

El director territorial de Don Bosco aplaudió “la buena disposición del Cabildo, que ha sido una administración valiente y se ha sumado a la posibilidad de dar una segunda oportunidad a estos jóvenes”

En la Escuela Prelaboral se impartirán talleres de autoconocimiento y autoestima, competencias académicas básicas (lectura, escritura, razonamiento matemático), gestión emocional y tolerancia a la frustración, adaptabilidad, responsabilidad, inclusión social e interculturalidad, sobre la no violencia y las consecuencias del delito, igualdad y violencia de género, comunicación, relaciones interpersonales y de pareja, resolución de conflictos o educación afectivo-sexual.

Cabe recordar que la Fundación Proyecto Don Bosco tiene como uno de sus fines atender a menores y jóvenes que por diferentes causas viven situaciones de exclusión y marginación social, y para los que los recursos normalizados no se adaptan a sus circunstancias personales.